

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya semata penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Pendekatan *Contextual Teaching and Learning* (CTL) Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis IPA Siswa Kelas V SD Negeri Di Kelurahan Rawamangun Jakarta Timur”.

Penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan Strata-1 di Universitas Negeri Jakarta, Fakultas Ilmu Pendidikan, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan dari banyak pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dra. Yetty Auliaty, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, kritikan dan saran.

Keempat, kepada seluruh dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Pendidikan Luar Biasa yang telah banyak memberikan ilmu kepada peneliti selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Kelima, kepada Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (DIKTI) yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti mengikuti Program PPGT (Pendidikan Profesi Guru Terintergrasi) untuk menempuh Pendidikan S-1 di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keenam, kepada Kepala Sekolah dan guru-guru SDN Rawamangun 01 Pagi Jakarta Timur dan SDN Rawamangun 09 Pagi Jakarta Timur yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada peneliti selama melaksanakan penelitian

Lebih khusus lagi adalah Bapak Benyamin dan Ibu Yohana Anai orang tua tercinta, Kakak dan adik, serta rekan-rekan yang senasib dan seperjuangan yang telah memberikan dukungan, kritikan dan saran.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Marce Yopa